

« Grande marée ». Une parade grandiose

Pendant trois jours, plus de 40 vieux gréements ont jeté l'ancre, à Palais. Mardi soir déjà, l'arrivée de l'« Étoile de France » a eu lieu sous l'œil des marins et des amateurs. Après l'accueil des équipages, à terre le temps était à la musique jazzy. Ce jeudi, les festivités continuent. L'« Étoile de France » proposera d'embarquer pour une balade au large de Belle-Ile. Vendredi, elle accompagnera les bateaux à leur départ de Palais.



1. Sur les quais de Palais, les appareils photographiques ont crépité. « Maman les petits bateaux... ».

2. Le maire de Palais, Frédéric Le Gars, accompagné de Patrick Boisseau, adjoint chargé du port, remettaient aux équipages le pavillon de la ville.

3. Devant l'« Étoile de France », les musiciens rythmaient la soirée au son du jazz.

4. Une vraie Grande marée insulaire, annoncée par le commentateur, à l'ombre de la citadelle Vauban, le long du quai Fouquet.

5. Les bénévoles s'affairent aux préparatifs avant la fête, et sous le soleil.

6. Jeff Wagner, de l'association Évènement voile tradition, gréeur treize ans sur le « Belem », est l'un des organisateurs du rassemblement initié par le comité Belle-Ile-en-Mer-Marie-Galante.

7. Entre ombre et soleil, les badauds contemplant les navires ancrés au port.

8. Deux élèves de l'École nationale de Marine marchande de Nantes franchissent l'écluse, après avoir ramé depuis Sauzon.

